

## COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

## Logotipo conmemorativo del 25º aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas España-Israel

17 de Enero de 2011



Hoy, 17 de enero de 2011, conmemoramos el 25º aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre España e Israel. Con este motivo nos complace presentar el logotipo de esta efeméride (cuyo archivo se adjunta) que nos acompañara durante todo el año.

El logo es una creación de Maoz Abraham Eliakim, joven diseñador gráfico israelí afincado en España con amplia experiencia profesional.

El número "25" en color verde oliva quiere poner de relieve este vínculo de unión entre ambos países. Los colores de las banderas en movimiento quieren simbolizar el dinamismo de las relaciones hispanoisraelíes.

El logotipo también será utilizado por la Embajada de España en Israel.

Departamento de Prensa Embajada de Israel http://embassies.gov.il/madrid Madrid, 17 de enero de 2011